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люди дела

Да будет свет!
Главным ориентиром своей де-

путатской деятельности в округе 
Юрий Лебедев считает работу по 
выполнению наказов избирателей. 
И так год за годом пополняется 
копилка добрых дел. В 2019 году 
основным вопросом стало заверше-
ние установки внутриквартального 
освещения дворовой территории 
по ул. М. Горького, 133 и 135. На 
эти цели были направлены 50 ты-
сяч бюджетных и 300 тысяч вне-
бюджетных депутатских средств. 
Теперь жители многоэтажек спо-
койны: дети возвращаются после 
школы и секций по светлой дороге, 
да и взрослым спокойнее ходить на 
работу в ночную смену.

– Мы долго ждали света в на-
шем дворе, – говорит член совета ве-
теранов округа Татьяна Бузмакова. – 
И вот это свершилось – огромное 
спасибо Юрию Васильевичу. 

Кроме освещения, за счет де-
путатских средств из городского 
бюджета были отремонтированы 
дорожки вдоль домов и подходы 
к подъездам: по ул. 50 лет СССР, 
2 на сумму 200 тысяч рублей, по  
ул. 30 лет Победы, 11 – на сумму 
130 тысяч рублей. Установлены 
две скамейки у дома по ул. 50 лет 
СССР, 2 за 15 тысяч рублей. Из 
спонсорских средств Ростовской 
АЭС отремонтирована спортивная 
площадка – направлено 100 тысяч 
рублей.

Стоит отметить, что атомная 
станция регулярно поддерживает 
деятельность депутатов городской 
Думы, работающих на Ростовской 
АЭС. Денежные средства выде-
ляются на проведение грантовых 
конкурсов, реализацию социально 
значимых проектов, оказание мате-

Поддержать инициативу
в этом видит смысл работы по месту жительства депутат городской Думы

Праздник мудрого возраста 
В разгар золотой осени гимназия «Юри-

дическая» встречала гостей – здесь отмеча-
ли День пожилого человека. Но как заметил 
один из участников торжества, эту дату надо 
бы назвать днем мудрого возраста. И пра-
вильно: слово «пожилой» совсем не подхо-
дит этим активным и жизнерадостным людям 
старшего поколения, которые собрались в ак-
товом зале гимназии. 

А устроил праздник для жителей элегантного 
возраста депутат пятого округа Юрий Васильевич 
Лебедев. Он поблагодарил собравшихся за ак-
тивное участие в жизни микрорайона, поздравил 
с праздником, пожелал здоровья и плодотворной 
общественной деятельности на благо округа. А 
юное поколение – учащиеся гимназии – подари-
ли бабушкам и дедушкам интересную концертную 
программу. Бурных аплодисментов заслужила 
музыкальная постановка «Стрекоза и Муравей», 
которую представили ребята четвертого класса. 
Завершил праздник всеми любимый хор «Раздо-
лье», лауреат многих конкурсов. Задорное пение 
хористов взбодрило всех: зал подпевал, а некото-
рые подтанцовывали в такт музыке. Не получилось 
усидеть на месте и Юрию Васильевичу – солисты 
закружили депутата в танце. Кстати, в этом году у 
хора появились новые концертные костюмы – по-
дарок народного избранника. 

Этот теплый семейный праздник – только один 
штрих в той важной и ответственной работе, кото-
рую проводят в пятом избирательном округе депу-
тат городской думы Юрий Лебедев и его помощник 
Марина Шишкина.

и активно участвуют во всех ра-
ботах по благоустройству. В их 
числе Олеся Адонина, член совета 
ТОС Виталий Щегалев и другие. 
Особенно хотела бы отметить 
многодетную маму Ангелину Лисс, 
которая вместе со своими детьми 
посадила у дома цветы и все лето 
за ними ухаживала, поливала во-
дой из своей квартиры. 

На средства гранта мы ре-
шили создать аллею ветеранов. 
Посадим деревья – каждое будет 
именным в честь ветерана, уста-
новим новые лавочки, вазоны, ра-
зобьём цветочные клумбы. Будем 
проводить здесь мероприятия для 
ветеранов и молодежи.

– Только благодаря депутату 
и ТОСу двор нашего дома по ул. 
50 лет СССР начал благоустраи-
ваться, – делится Ангелина Лисс. 

– Управляющей компании до нас 
никакого дела нет. На все обраще-
ния ответ один – денег нет. У нас 
в доме много малоимущих: пенси-
онеры и молодые семьи, которые 
не могут позволить себе более 
комфортное жилье, да и вложить 
собственные средства в благо-
устройство старого дома не в 
состоянии. Однако уют во дворе 
и от нас зависит. Я не считаю 
за труд вместе с детьми убрать 
мусор во дворе, ухаживать за 
цветами. А аллея ветеранов бу-
дет воспитывать в наших детях 
уважительное отношение к заслу-
женным людям, которые живут 
рядом с нами. 

Чужой беды не бывает
Этим летом в округе случилась 

беда – в результате пожара лиши-
лись крова четыре семьи. Помощь 
оказывали всем миром. По депу-
татскому запросу материальную 
поддержку по 50 тысяч каждой 
семье выделила атомная станция. 
Волонтеры из студенческого строй-
отряда ВИТИ НИЯУ МИФИ помогли 
в расчистке пожарища и укладке 
бетона для нового дома. По три ты-
сячи рублей получили семьи на при-
обретение детям школьных принад-
лежностей. Жители округа до сих 
пор приносят погорельцам вещи.

С разными проблемами прихо-
дят избиратели на личный прием 
к депутату, который Юрий Васи-
льевич проводит регулярно. Из  
50 обращений ни одно не осталось 
без внимания. Треть вопросов была 
решена положительно, по осталь-
ным даны рекомендации и разъяс-
нения. К примеру, одинокой пожи-
лой жительнице частного сектора, 
обратившейся в совет микрорайона, 
помогли волонтеры из МИФИ. Вме-
сте с членами партии «Единая Рос-
сия» они навели порядок на дворо-
вой территории, покрасили забор. 
Дочери известного нашего земляка, 

риальной помощи в экстремальных 
ситуациях. 

ТОС «Раздолье».  
Первый успех

Пятый округ – лидер по соз-
данию в городе ТОСов. И это бла-
годаря тому, что депутат считает 
общественное самоуправление 
одним из факторов формирования 
комфортного проживания по месту 
жительства:

– ТОСы – это когда люди сами 
берутся за дело, вкладывают свои 
средства, не надеются на манну 
небесную. Проект «Формирова-
ние комфортной городской сре-
ды» – хорошее дело, но добиться 
участия в нем очень сложно: нуж-
ны средства на дизайн-проект, а 

победит ли он – большой вопрос. 
ТОСы же доступны, и начинать 
можно с малого. Как, например, 
наш ТОС «Раздолье». Поучаство-
вал в городском конкурсе, выи-
грал грант – получил финансовую 
поддержку. Сумма небольшая, но 
это первая победа. И хороший 
пример для других общественных 
объединений. Считаю, что мате-
риальная поддержка ТОСов со сто-
роны городского бюджета должна 
расти – это хороший стимул для 
расширения общественного само-
управления. 

Председатель ТОС «Раздолье» 
Людмила Вахмина первым резуль-
татом довольна:

– Я благодарна активистам 
дома, особенно молодым людям, 
которые поддержали предложение 
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- получить результат
по пятому избирательному округу ЮРИЙ ЛЕБЕДЕВ
донского художника и историка Ми-
хаила Мухина Юрий Лебедев оказал 
материальную помощь на издание 
книги «Дон судоходный». Теперь 
с историей донского судоходства, 
которую всю жизнь собирал по кру-
пицам наш земляк, можно позна-
комиться, прочитав уже изданную 
книгу очерков. А картины живопис-
ца донских пароходов хранятся в 
городском художественном музее.

Забота о молодом 
поколении

Пятый год продолжается со-
трудничество Юрия Лебедева с гим-
назией «Юридическая». Директор 
гимназии Татьяна Колодяжная под-
держкой депутата довольна:

– С самого начала депутат-
ской деятельности Юрий Васи-
льевич помогает гимназии. Имен-
но благодаря ему в 2015 году у 
нас появился Атомкласс: депутат 
помог разработать проект, и 
гимназия выиграла грант по ли-
нии Росатома. Атомкласс играет 

Как депутат Волгодонской городской думы на заседаниях пар-
ламента Юрий Лебедев поддерживает и одобряет ежегодное 

направление бюджетных средств на благоустройство избирательных 
округов. И считает, что эта сумма не должна уменьшаться или рас-
пределяться по принципу: если выборы – дадим больше, а на другой 
год – как получится:

– Распределение в округе этих средств планируют избиратели, 
они же вместе с депутатами контролируют расходы. Люди ви-
дят, куда пошли деньги и с каким качеством выполнены работы. 
И уже думают, куда направить средства в следующем году. Я по-
нимаю, что городской бюджет не резиновый, но 12,5 миллиона ру-
блей погоды в казне не сделают. А уникальный опыт Волгодонска 
сохранить и даже приумножить можно и нужно.

Подготовила Светлана НЕЧАЕВА

большую роль в формировании 
имиджа нашего образователь-
ного учреждения, способствует 
проведению инновационной дея-
тельности. У нас проходят на-
учно-практические конференции 
Академии юных исследователей, 
гимназисты участвуют в мета-
предметной олимпиаде «Школы 
Росатома». При содействии Юрия 
Васильевича гимназия приобрела в 
этом году современный комплект 
мебели для начальной школы и 
проектор. Подарки первокласс-
никам – добрая традиция нашего 
депутата. 

Спортивная площадка для сда-
чи норм ГТО появилась тоже при 
поддержке депутата-атомщика 
Юрия Лебедева. Сегодня она ак-
тивно используется для сдачи норм 
ГТО как гимназистами, так и жите-
лями округа.

– В этом году на линейке в 

День знаний были вручены золо-
тые и серебряные значки ГТО. 
Кроме школьников, золотые знач-
ки получили два педагога: учитель 
математики Р.Р. Горина и замди-
ректора Е.С. Бербенцова, – поде-
лилась Татьяна Колодяжная. 

Для занятий массовым спортом 
в округе созданы хорошие усло-
вия. Группы здоровья занимаются в 
уличном режиме с использованием 
тренажерной площадки и в спор-
тивном зале ВИТИ МИФИ, круглосу-
точно работает многофункциональ-
ная спортивная площадка. Команды 
округа занимают призовые места по 
различным видам спорта в город-
ских спартакиадах. 

Общая проблема частного 
сектора

Пятый округ – особенный: кро-
ме 26 многоэтажек, здесь около 
пятисот личных подворий. Частный 
сектор – тоже забота депутата, 
который старается найти новые 
формы работы с этой категорией 

избирателей. Именно в пятом окру-
ге появился первый в городе ТОС на 
территории частного сектора. Об 
успехах говорить пока рано, но то, 
что люди захотели объединиться 
для решения своих проблем и соз-
дания комфорта – уже положитель-
ный результат. Вместе с депутатом 
жители пытались решить вопрос 
вывоза мусора, предлагались раз-
ные проекты. Но появление регио-
нального оператора и обещание на 
высоком уровне решить мусорную 
проблему охладили пыл активистов. 
Однако было бы обещано.

– Все осталось на прежнем 
уровне, а, порой, и хуже ста-
ло, – сетует старший по переулку 
Павлова Яков Брагинский. – У нас 
интересный график вывоза мусо-
ра появился – «в течение дня». 
И висят пакеты с мусором у кого 
на колышке, у кого – на заборе, 
а у кого лежат на земле – ветер 

коление учить раздельному сбору 
отходов не надо – только место 
определите.

– Я полностью согласен со 
своими избирателями, – заверша-
ет разговор Юрий Васильевич. – Мы 
попытались в округе решить про-
блему сбора мусора, но пришли к 
выводу, что на отдельно взятой 
улице это сделать нереально – 
нужны единые правила и требо-
вания со стороны регионального 
оператора, поскольку он взялся 
за кардинальное решение мусор-
ной проблемы. Для частного сек-
тора желательно установить 
в определенных местах сетки с 
указанием вида отходов, и люди 
привыкнут раздельно склады-
вать мусор. А с региональным 
оператором у нас получилось, 
как в пословице: телега впереди 
лошади – решение приняли, а его 
выполнение не обеспечили. Завода 

по переработке мусора пока нет. 
Если где-то и собираются отхо-
ды раздельно, то вывозится все 
вместе – в одной машине. Но как 
бы то ни было, приучать людей к 
раздельному сбору отходов, хотя 
бы теоретически, нужно. 

В гуще дел
Депутатский округ – живой ор-

ганизм, здесь каждый день что-то 
происходит, возникает масса во-
просов. Депутату, работающему 
на общественных началах, сложно 
всюду успеть. Главная опора Юрия 
Лебедева – его помощники, и в 
первую очередь штатный помощник 
депутата Марина Шишкина, которая 
обладает удивительной способно-
стью все помнить, все знать, всех 
предупредить и обязательно на-
помнить, чтоб не забыли. У Мари-
ны Анатольевны все по полочкам: 
планы, протоколы, отчеты, фото-
выставки. Что потребуется – оты-
скать несложно: порядок в депутат-
ской приемной идеальный. «Наша 
Марина Анатольевна строгая и 
требовательная», – отзываются 
о ней активисты округа. Марина 
Шишкина еще руководит советом 
профилактики микрорайона, кото-
рый тесно взаимодействует с отде-
лом полиции, образовательными 
учреждениями, родительской об-
щественностью, организует рейды 
ДНД. Популярностью среди жите-
лей округа пользуется клуб по ин-
тересам «Добрые соседи», возглав-
ляет который добрая и отзывчивая 
Татьяна Мосина. Большую работу 
проводит совет ветеранов, пред-
седателем которого является Люд-
мила Рыжкина. В округе проживают 
фронтовик Мария Федоровна Рыж-
кина, награжденная орденом Отече-
ственной войны, медалями Жукова 
и «За победу над Германией», и 65 

тружеников тыла. С советом вете-
ранов тесно взаимодействует совет 
инвалидов, руководит которым Еле-
на Медведик. И всех добровольных 
помощников объединяет совет об-
щественности во главе с депутатом 
округа Юрием Лебедевым.

Благодаря активной работе 
всех общественных объединений 
крутится слаженный механизм пято-
го избирательного округа, создавая 
условия для комфортного прожива-
ния и интересного досуга горожан.

– Я благодарен всем активным 
и неравнодушным жителям округа 
за гражданские инициативы, уча-
стие в благоустройстве округа и 
всех проводимых мероприятиях, – 
резюмирует Юрий Лебедев, подво-
дя итоги очередного депутатского 
года.

 А в планах на будущее – новые 
добрые дела для блага горожан.

– Мы обязательно продолжим 
развивать общественное само-
управление. В ТОСах заложены 
гражданская позиция и инициати-
ва жителей, без которых невоз-
можно создавать условия для ком-
фортного проживания. Когда люди 
сами сознательно выбирают, что 
им надо сделать или построить, 
они будут беречь созданное и 
учить этому своих детей. Пока 
же мы часто встречаем такую 
картину: дети безжалостно раз-
бивают заборы и скамейки, а 
взрослые равнодушно наблюдают.

В планах совета микрорайона 
– обновление детских площадок, 
приведение в порядок многофунк-
циональной спортивной площадки, 
которая интенсивно используется и 
требует частичного ремонта, замена 
отработанных светильников на лини-
ях освещения. И новые праздники, 
субботники, занятия по интересам и 
другие традиционные, полюбившие-
ся жителям округа мероприятия.

и собаки мусор гоняют. О какой 
чистоте улицы можно говорить? 
Звоню по телефону, что в пла-
тежке – почему не вывезли? В от-
вет: ой, извините, машина слома-
лась, завтра вывезем. Раз семь за 
лето звонил. А то какой-нибудь 
грузовичок пошлют вместо спец-
техники, мусор из него разлета-
ется по улице. И где же он, тот 
региональный оператор, обещав-
ший навести порядок? А ведь мы 
платим немалые деньги, чтобы 
получать качественную услугу. Я 
уже не говорю о раздельном сборе 
мусора, которым весь цивилизо-
ванный мир занимается. Давно 
можно было решить эту проблему 
– она не так сложна.

– А я вот по своему детству 
помню, как мы раздельно мусор 
собирали, – вступает в разговор Та-
тьяна Мосина, старшая по переулку 
Фрунзе. – Стеклянные бутылки 
сдавали, макулатуру и тряпки 
несли в пункты вторсырья, а не 
выбрасывали на свалку. И даже ко-
пейки за это получали. Наше по-

Кадастровым инженером Рашкова Анна Ми-
хайловна, 347360, Ростовская область, г. Волго-
донск, пер. Цимлянский, д. 16, rashkova@mail.ru,  
тел. 8-918-529-64-48, квалификационный ат-
тестат кадастрового инженера №61-11-265,  
№ регистрации в государственном реестре лиц, 
осуществляющих кадастровую деятельность, - 
9792 в отношении земельного участка с кадастро-
вым номером 61:48:0020605:162, расположенно-
го по адресу: Ростовская область, г. Волгодонск, 
Садоводческое некоммерческое товарищество 
«Коммунальник», участок №391, выполняются ка-
дастровые работы по уточнению местоположения 
границы и площади земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ являет-
ся Сергиенко Александр Сергеевич. Почтовый 
адрес: 347360, Ростовская обл., г. Волгодонск, 
ул. Гагарина, д. 8г, кв. 3, тел. 8-928-135-25-11.

Собрание заинтересованных лиц по поводу 
согласования местоположения границы состоит-
ся 26.11.2019 г. в 10 часов 00 минут по адресу: 
347360, Ростовская область, г. Волгодонск, ул. 
Ленина, д. 65, 1 этаж, каб. 1.

С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: 347360, 
Ростовская область, г. Волгодонск, ул. Ленина, 
д. 65, 1 этаж, каб. 1.

Требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков 
на местности принимаются с 12.10.2019 г. по 
26.11.2019 г., обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельных участков после 
ознакомления с проектом межевого плана при-
нимаются с 12.10.2019 г. по 26.11.2019 г. по 
адресу: 347360, Ростовская область, г. Волго-
донск, ул. Ленина, д. 65, 1 этаж, каб. 1.

Смежный земельный участок, с правооб-
ладателями которого требуется согласовать 
местоположение границы: 61:48:0010801:587 
(Ростовская область, г. Волгодонск, садоводство 
«Коммунальник», уч. 386) и другие заинтересо-
ванные лица.

При проведении согласования местоположе-
ния границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о 
правах на земельный участок.

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения 
границы земельного участка


